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3月 25日に初台 The DOORSにて 35thCD“THE PROTESTER”発売記念 LIVE「SAVE THE
CHILDREN」公演が行われました。メンバー紹介のテーマは、私のあいうえお・新曲の
おすすめ、子供の時のイタイ話について。小学校の入学式前に骨折して痛かったと結菜

ちゃん。小さい頃にエンピツ削りで指を削ってしまったと花梨ちゃん。大根おろしを

擦る機械でザクッと切ったことがあると愛沙ちゃん。味噌汁をこぼして火傷したことが

あると杏奈ちゃん。でも、食べれなかった方がショックだったらしい(^^;)。眠くなって
転んでしまってあごを縫ったことがあると優花ちゃん。「歩いていて電柱にぶつかる

ドジな娘」と朱里ちゃん。顔面を強打したことがあるとまあやちゃん。聞いているだけ

でもイタくなりますね。新曲のおすすめは、自分のボーカル曲を挙げるメンバーが多か

ったようだ。ここで、受験休みを取っていた菅野みずきちゃんと星川梨花ちゃんが、

高校に合格したけれど、残念ながら SKi を退会することになったとのお知らせが…。
お客さんにとってもイタイ話になりました(^^;)。そんな気分を吹き飛ばそうと、新人さ
んが登場。鈴木欄ちゃんは 8 月 5 日生まれの 14 歳(O 型)。好きな教科は音楽で、嫌いな
教科は数学だそうだ。学校では器楽部で、バイオリンを弾いているらしい。花咲友理奈

ちゃんは 10 月 31 日生まれの 15 歳(O 型)。得意な教科は社会で、数学と英語が苦手との
こと。暗記ものが得意らしい。牧瀬あおいちゃんは 7 月 16 日生まれの 16 歳(B 型）。
好きな教科は音楽で、数学と世界史が苦手だそうだ。あおいちゃんも授業でバイオリン

をやっているらしい。抱負は歌とダンスを先輩達みたいに上手になれるようになりたい

と欄ちゃん。歌やダンスをみんなに負けないように頑張ると友理奈ちゃん。みなさんに

元気を与えられるように頑張りたいとあおいちゃん。これからが楽しみですね。MC
テーマは「春いちばんといえば」。４人１組の『春風にのって』が春いちばんだなぁと

思うと結菜ちゃん。蝶々のイメージがあるとあおいちゃん。風で髪型が崩れるイメージ

があると花梨ちゃん。友理奈ちゃんは「風」。最近球技大会があったけれど、風が強く

て途中で雨も降り出して中止になった悲しい思い出になったとか。グラウンドで砂が

目に入って痛かったと朱里ちゃん。あまり良い思い出はないけれど、春が来るんだなと

思うとワクワクするとか。「春一番」はキャンディーズしか浮かばないと優花ちゃん。

なんと欄ちゃんはキャンディーズのファンとか。いつか歌ってもらいたいという声に、

「今ですか？」と欄ちゃん(^^;)。まあやちゃんは花粉症。少し前まで喉がガラガラだっ
たらしい。愛沙ちゃんも喉の奥にかさぶたみたいな物が出来て痛かったとか。愛沙ちゃ

んはシャーベットカラー。パステルカラーみたいなもので、誰でも可愛くなるとのこと。

「みなさんも取り入れて流行らせましょう」と

言うなり、次の曲で♪は～い、はいはい！♪と

歌う素直なメンバーたちでした(笑)。杏奈ちゃん

もキャンディーズしか思い浮かばなかったとか。

そもそも「春いちばん」ってなんだろう？と

調べたと杏奈ちゃん。立春から春分の間に吹く

南風で、今年は吹かなかったとのこと。「来年

は吹くか気になるけれど、忘れっぽい性格なの

で、来年の今頃は風のように飛んで行っている」

と上手く纏める杏奈ちゃんでした。
結菜・まあや・友理奈・あおい・欄
優花・花梨・杏奈・愛沙・朱里
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同日に～さわやかソング集～「スプリング・コンサート」が行われました。自己紹介

のテーマは、私のあいうえお・さわやかだと思う飲み物＆食べ物について。カルピスと

グレープフルーツがさわやかだと思うとあおいちゃん。オレンジジュースにレモンと

友理奈ちゃん。ゆず茶と野菜スティックと結菜ちゃん。「初めまして」と自己紹介して

「突っ込んでください」と花梨ちゃん(^^;)。ゆずソーダとうめ昆布がさわやかだと思う
とのこと。愛沙ちゃんは牛乳とミント系のガムとか。爽健美茶がさわやかと杏奈ちゃん。

野菜だったらトマトだそうだ。優花ちゃんはラムネとガム。ソーダとライチと朱里

ちゃん。アイスとお茶とまあやちゃん。オレンジジュースか三ツ矢サイダーと欄ちゃん。

食べ物はアイスキャンデーだそうだ。MC テーマは「春風に乗せた思いとは」。普段の
学校ではやる気が起きないけれど、今は春風に乗せて新学期を頑張りたいと優花ちゃん。

新学期は新しいクラスや先生が気になってドキドキワクワクしているとあおいちゃん。

４月から高校生と花梨ちゃん。「見えないなんて言わせない」と釘を刺します(^^;)。
友達が出来るか不安なことを春風に乗せたとのこと。最近人見知りが出て来たらしい。

さわやかな気分を乗せたいと友理奈ちゃん。都会にあるけど田舎っぽいカフェのテラス

で紅茶とケーキを食べてほんわか気分になりたいそうだ。春がとても嫌いと愛沙ちゃん。

花粉症で左眼が充血しているし、たくさん虫が騒ぎ出すからとのこと。「蝶々が綺麗と

いっても元々は毛虫じゃないですか」と言い切ります(^^;)。の～んびりとした気分を
乗せたとまあやちゃん。春は温かいし桜も綺麗なので、お散歩したりしたいとのこと。

でも、花粉症なので家でノンビリしていることが多いとか(^^;)。春風に乗って大好きな
スターバックスでまったりしたいと結菜ちゃん。都会から少し離れた所へ行くとテラス

があるお店があるので、春風に乗りながらまったりしたいそうだ。桜が舞っていてワク

ワクしてる気分と朱里ちゃん。卒業式の悲しい気持ちと希望に満ちてワクワクとした

入学式の気持ちを乗せたと杏奈ちゃん。中学の卒業式では泣かないと思っていたけれど、

実際卒業するときは悲しくて淋しい気分がいっぱいで辛かったとか。でも親友や SKi の
ことを応援してくれる先生に逢えて良かったとのこと。普段は結構地味なんですと杏奈

ちゃん。でもステージに立つとスイッチが入ってボケを考えるようになったそうだ(^^;)。
４月からは高三になるので、友達ともっともっと仲良くなれればと杏奈ちゃん。大人に

なるのが怖いけれど、前向きに頑張ってステキな大人になれたら…とのことでした。

「新人さんいらっしゃ～い」コーナーでは、新人さんを質問攻めにして素顔を探ります。

ブレザー or セーラーでは、欄ちゃんがブレザー派、友理奈ちゃんとあおいちゃんがセー
ラー派とのこと。「先輩の中で怖い人は？」との質問には優等生発言で乗り切ります(笑)。

好きな曲は、歌詞に共感するので『ダッ！ダッ！脱･原発の歌』と欄ちゃん。歌詞が可愛

いので『は～い』と友理奈ちゃん。メロディーと

リズムが好きなので『悪魔･野田･TPP』とあおい
ちゃん。ちなみに原曲の『悪魔の PTA』はまだ
知らないらしい。髪の毛は小さい頃からロングと

欄ちゃん。友理奈ちゃんも女の子っぽいイメージ

があるのでロングが好きとか。前は長かったけれ

ど、ショートが好きとあおいちゃん。まだまだ

知らないことがあると思うので、直接聞いてみて

くださいと煽る愛沙ちゃんでした。
結菜・まあや・友理奈・あおい・欄
優花・花梨・杏奈・愛沙・朱里
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4月 1日に小金井公園にて～祝！生誕 20周年祭記念 恒例行事～「大大さくらお茶会」

が行われました。近年は桜の下でのお花見でしたが、今年は寒波の影響で桜の開花が

遅れていて、前日に開花宣言がちらほらと聞こえてきましたが、小金井公園の桜たちは

まだ蕾の状態で、これから花を咲かせようとしているメンバーを象徴しているような

感じで、お花見とはいかずにタイトル通りのお茶会となりました(^^;)。10 時に受付を
開始して、敷かれているシートで待機します。しばらくしてメンバーが到着してお茶会

が始まります。参加メンバーは美香･杏奈･花梨･優花･愛沙･結菜･朱里･まあやの 8 人。
4 月 1 日ということで「今までについた大きな嘘」をリサーチ。学校で SKi のことを話
していないので、遊びに誘われた時にいろいろな理由を言って断っていたと杏奈ちゃん。

よくある話で、全然勉強していないと言いつつ猛勉したとまあやちゃん。杏奈ちゃんは

これに騙されたことがあるそうだ。「ありすぎてわからない…という嘘」と愛沙ちゃん(^^;)。
「優しいので嘘をついたことがない」と結菜ちゃん、「いたずらはするけど嘘をついた

ことはない」と朱里ちゃん。…という嘘かな(笑)。優花ちゃんも特にないとか。高一に

なってエレガントになったと花梨ちゃん。今月から大人料金？と突っ込まれます(^^;)。
美香ちゃんはクリスマスに関する可愛い嘘のエピソードを披露。夢は大切ですからね。

撮影会はソロ 40 分、ペア 15 分で一斉に行われます。和気藹々で笑顔溢れる撮影会と
なりました。ファッションポイントは、カジュアルにしてみたと美香ちゃん。ちなみに

ネックレスには磁器は入ってないそうだ(笑)。リボンがポイントと杏奈ちゃん。好きな

黄色が入っているところと花梨ちゃん。優花ちゃんはゆるゆるのベルトとか。リボンと

メガネと愛沙ちゃん。リボンとピンクの靴と結菜ちゃん。桜に合わせたピンク色の服と

朱里ちゃん。まあやちゃんも春なのでピンクにしたそうだ。お弁当は豚肉･鶏肉･魚の

3 種類から番号順に選んでいきます。その前にメンバーがチョイスしていて、人気の
お弁当はあっという間に無くなったとか(^^;)。午後もトークタイムが続いた後、最後は
班毎に歌合戦を行います。愛沙班は『うちまたブギー』、結菜＆朱里班は『同級生』、

優花班は『うたかたの夢』、花梨班は『青春ラプソディ』、美香班は『Oh,Yes』(^^;)、
杏奈＆まあや班は『地球に愛を』を披露。PANTA さんによる厳正な審査の結果、杏奈＆
まあや班が優勝したようだ。最後は握手会をして、お茶会はお開きとなりました。
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4 月 5 日に初台 The DOORS にて「Happy Thursday 記念日 Vol.11」が行われました。
参加メンバーは杏奈・花梨・優花・愛沙・結菜・朱里・まあや・あおいの 8 人。まずは
みんなの近況を。春休みも終わってほとんどのメンバーが新学期を迎えたようだ。クラ

ス替えがあったけれどあまり変わらなかったとあおいちゃん。優花ちゃんは 7 人くらい
の仲良しグループの中で 1 人だけ違うクラスになってしまったとか。新しい友達を作る
チャンスと前向きに考える杏奈ちゃんでしたが、「私にそんなチャンスを与えないでく

ださい」とネガティブな優花ちゃん。「私も助けて～」と花梨ちゃん。人見知りが発動

したようで、まだとけ込んでいないらしい。「メンバーの優しさが身にしみる」そうだ。

愛沙ちゃんは先生が苦手らしい。怖い先生は愛情があるから好きと花梨ちゃん。桜も咲

き始めてお花見の季節となったけれど、花粉症なので…とテンションが下がるまあやち

ゃん。結構花粉症のメンバーが多いようですね。虫も起きてくる時期なので春は嫌いと

優花ちゃん。適当な人間だから暑くも寒くもない秋が良いそうだ。春は花粉症で、夏は

汗っかきなのでダメで、秋も花粉があるし、冬の寒いのも苦手で生きていけないと愛沙

ちゃん(^^;)。冬が好きと花梨ちゃん。虫が冬眠しているので幸せだとか。“個性豊か”
で纏めようとして杏奈ちゃんから突っ込まれていました。今回の Happy Thursday は MC
だけで終わるかと心配している方もいるかもしれないと、曲紹介を。『は～い』って言

ってくれますか？と客席に振りますが、小さな声に「それじゃぁダメです」と引っ張る

杏奈ちゃん(^^;)。今回は 5月 1日に発売される 35枚目のアルバム『THE PROTESTER』
に収録される曲を中心に披露します。ここで初披露する曲も含めて、メンバーのソロ曲

が多いようですね。『おまじない』は愛沙ちゃん、『It's Only Love』は優花ちゃん。『My Little
Boy Friend』は花梨ちゃん。『大好き』は杏奈ちゃん。最後の「大好き！」の台詞のとこ
ろでは、またポジション争いが加熱しそうです(笑)。MCテーマ 1は「信じていること」。
雑誌に載っている占いの良いことだけを信じているとまあやちゃん、悪いことは見なか

ったことにするらしい。お化けを信じていると朱里ちゃん。見たことはないけれど、い

ると思うとのこと。先日兄が「UFO」を見たと慌てて返ってきたとまあやちゃん、「そこ
まで騒がなくても…」と呆れたらしい。「絶対いるじゃないですか」とさらっと言う

まあやちゃんでした(^^;)。友達から“転校する”とメールが来て信じたけれど、「今日
いました」とあおいちゃん。MCテーマ 2は「レコーディングについて」。『My Little Boy
Friend』はキーやメロディを変えたりして 1 日掛かったと花梨ちゃん。最初は励ましてい
たけれど、だんだん疲れてどよ～んとしていたと杏奈ちゃん。その分愛がこもっている

と花梨ちゃん。スタジオが広くて何か出そうだったと愛沙ちゃん。霊感が強いそうで、

「私の後ろに何かいますか？」と花梨ちゃんが言うと「やめてよ～」と怖がる杏奈ちゃ

んでした。新学期が始まって全体的に勉強を頑張りたいと言う朱里ちゃんに、出来そう

に見えて出来ないという「罪な女」と突っ込む

優花ちゃん。結菜ちゃんは数学が得意とのことで

家庭教師に推薦されますが、「じゃぁ 100万円で！」
と答えて「この人も罪な女だ」と突っ込まれてい

ました(^^;)。最後は美香ちゃんも加わって、同じ
くアルバムに収録される『LOVE&PEACE』を披露
しました。また、毎月開催されていた Happy
Thursday記念日も、来月で終わってしまうらしい。
新規のお客さんも増えていただけに、残念ですね。 美香・まあや・あおい・結菜

優花・愛沙・杏奈・花梨・朱里
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3 月 17 日に新宿御苑 bazooka-studio にて、CD 制作小口＆大口ビックなスポンサー企画
の「アルバムのレコーディングスタジオに 1 日参加&歓談」が行われました。なお、
大口スポンサーは全 6 日行われるレコーディングに 4 回参加が可能で、小口スポンサー
は 1回だけの参加となります。参加メンバーは杏奈・愛沙・花梨・優花・朱里の 5名で、
ディレクションとして美香ちゃんも参加。地下２階のスタジオではすでにレコーディン

グが行われています。花梨ちゃんの案内で参加者は地下１階共用ロビーに案内されて、

しばらく歓談した後、次に来た愛沙ちゃんが歓談の追加メンバーに。それと同時に参加

者１名がレコーディングスタジオに入ります。中に入ると美香ちゃん･杏奈ちゃん･朱里

ちゃんが座っていて、美香ちゃんがディレクションをしている最中でした。杏奈ちゃん

と朱里ちゃんは歌詞カードを真剣な表情で見ていたようです。さらに奥のスタジオでは、

優花ちゃんがレコーディング中で、この時は『SAVE THE CHILDREN』のコーラスをし
ていました。美香ちゃんのディレクションにより、何度も取り直しをしては、コーラス

をアレンジしています。１つの曲が出来上がるまでには大変な労力がかかっていること、

その真剣な姿に、ライブやイベントで見るのとは少し違ったメンバーの一面が見れたよ

うです。次に杏奈ちゃんがレコーディングに入ります。しばらくして休憩となり夕食を

頼むことになりますが、杏奈ちゃんが「オムライス」を頼むと美香ちゃんも「オムライ

ス」を注文。悩んでいた優花ちゃん･朱里ちゃんも、その流れで「オムライス」を注文し

ていたようだ(^^;)。上の階にいた花梨ちゃん、参加者もみんな「オムライス」を頼む中、
愛沙ちゃんだけは「チキンカツレツ」を頼んでいたようだ(^^;)。その後参加者は順番に
交代してスタジオに入ります。地下１階の共用ロビーでは、花梨ちゃん→花梨ちゃん＆

愛沙ちゃん→愛沙ちゃん＆朱里ちゃんの順に歓談。その後夕食時には杏奈ちゃん＆花梨

ちゃんに交代して、食事が終わった頃に今回のレコーディングは終了となりました。

翌日も新宿御苑 bazooka-studio にて「アルバムのレコーディングに参加」が行われまし
た。今回はすでにレコーディングを済ませていた愛沙ちゃんが歓談に。さらにこの日は FC
入会特典の「電話 DE デート」も同時に行われるため、そのメンバーの呼び出し役とし
て、愛沙ちゃんの側に朱里ちゃんが待機しています。しばらく歓談が進んだ後、『電話 DE
デート』で愛沙ちゃんご指名の連絡が入りスポンサーの方はしばらく放置プレイに(^^;)。
今回も前日同様に各スポンサーが順番に交代してスタジオに入ります。前日は美香ちゃ

んがディレクションをしていましたが、この日は高橋Ｐがディレクションをしていた為、

少し雰囲気が違ったような気が…(^^;)。今回は新曲『罪を憎んで』をレコーディング
していました。上の階では、電話が掛かるとメンバーを呼びにいかなかければいけない

朱里ちゃんがちょっと大変そうです。歓談の方では、途中、愛沙ちゃんと朱里ちゃんが

「月刊 ANNNA NEWS 3月号」の収録のため呼ばれ、またしてもスポンサーは放置プレ
イに(>_<)。しばらくして収録が終わった頃に杏奈ちゃん･花梨ちゃんに交代して歓談は
終了。スタジオの方では優花ちゃんボーカル曲の『It’s Only Love』をレコーディングし
てこの日は終了となりました。

その後 3 月 19 日～ 20 日にかけて、群馬県夢スタジオにてレコーディングが行われ、
3 月 30 日～ 31 日にかけては、新宿御苑 bazooka-studio で再度レコーディングが行われ、
無事にレコーディングは終了した模様です。なお、大口スポンサーはレコーディングに

1 曲参加となっていたようですが、収録予定だった群馬県夢スタジオでの参加者が少数
だったことから、今回は見送られ実際に曲に参加することはなかったようだ。
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3月 24日に下北沢 BAR CCOにて「american music fanclub」が行われ、美香ちゃんが出
演しました。まずは木暮晋也・関美彦バンドのステージから。今回は関さんの呼びかけ

で開催されたらしい。互いの曲を交互に演奏して、投票して勝った方が美香ちゃんとセ

ッション出来ると木暮さんが発言して「え～～～」と驚く関さん(^^;)。明治公園で行わ
れた脱・原発イベントで美香ちゃんを見かけて図々しく声を掛けたと関さん。不審者で

逮捕されるかもと思ったけれどお話しできて良かったと当時を振り返っていました。

続いて美香ちゃんのステージに。今回も菊池琢己さんと一緒にギターを奏でます。

明治公園で関さんに初めて声を掛けられたときは「おっ」と思ったと美香ちゃん(^^;)。
中学の時から小沢健二さんにハマっていますが、その演奏していた木暮さんとまさかの

共演で、今日は個人的にも楽しみにして来たとのこと。中学の卒業アルバムに「歌手に

なりたい」と書いてあるそうで、そう思うと感慨深いと美香ちゃん。今回は 70 年代が
テーマですが、あまりそういうファッションはしないので持っている中から 70 年代っ
ぽいかなと思った服を選んで来たそうだ。お酒もあまり得意では無いですが、本日特性

のカクテルを勧められたとのことで一口試し飲みしますが、美香ちゃんには濃かったよ

うで、その後は触れることはありませんでした(^^;)。途中でチューニングを調整します
が、喋りながらは苦手とのことで関さんに助っ人を。今までで一番話せたと関さん(笑)。

最後はみんなでセッションを。美香ちゃんはリンダ・ロンシュタットになりきって

『It's So Eazy』と『Blue bayou』を熱唱しました。

4月 1日に初台 The DOORSにて「ハツダイアイドルカーニバル」が行われ、6組中 5番
目に制服向上委員会が出演しました。参加メンバーは杏奈･花梨･優花･愛沙･朱里の 5名。
メンバー紹介は「過去に嘘をつかれてショックだったこと、または上手な嘘について」。

母の年のごまかし方が上手いと花梨ちゃん。転校してしまうと嘘をついて友達を泣かせ

たことがあると優花ちゃん。テスト前にみんな勉強してい

ないと言いながら、こっそりしていて騙されたと杏奈ちゃ

ん。「女子は怖いですよ…」とぼそり(^^;)。友達がフランス
と日本のハーフと言っていたけれど、一年後に純日本人と

わかったと朱里ちゃん。今日の日付に変わった瞬間友達か

ら「事故にあった」と連絡があって泣きそうになったと

愛沙ちゃん。でも「嘘だよ～」と言われて頭に来たそうだ。

4 月 8 日に熊谷中央公園にて「4･8 くまがやアクション」が行われ、橋本美香＆制服向
上委員会が参加しました。会場にはトラックステージが用意されて、脱･原発へ向けて

スピーチや演奏が繰り広げられ、公園内には満開の桜も輝いていて、たくさんの方が

来場していました。参加メンバーは美香・杏奈・優花・結菜・朱里の 5 人。まずは美香
ちゃんを除く 4 人でグループ説明を。原発事故の恐ろしさを知って、たくさんの方に
伝えたいと歌で思いを届けていると杏奈ちゃん。その活動に共感して、福島の女の子も

グループに参加してくれたそうで、本当に嬉くてこれからも頑張っていきたいとのこと

でした。『ダッ！ダッ！脱･原発の歌』に続いて、『悪魔 NOだっ! 民主党』を披露。政治
家に扮したメンバーの寸劇も恒例になりましたね。でも歌詞がどんどん変わっているよ

うな…(ぼそ)。美香ちゃんも加わって『花』、『原発さえなければ』を披露。最後にもう

一度『ダッ！ダッ！脱･原発の歌』を披露してステージを後にしました。

森朱里･香取優花
宮野愛沙・小川杏奈・清水花梨
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3月 28日に初台 The DOORSにて「All Idol Songs Awarde(A.I.S.A)」の公開放送が行わ
れ、5 組中 4 番目に制服向上委員会が出演しました。参加メンバーは杏奈・花梨・優花
・愛沙・朱里の 5 名。まずは『STOP!STOP!STOP!』を披露。メンバー紹介は杏奈ちゃん
がメンバーの名前を呼んでいく形で行われます。続いて『きりん』『は～い』『PROTESTER』
を披露して MCに。今回の評議員は美香ちゃんで、突っ込んだ意見も見受けられました。
「美香さんの本を読んだ後で見ると感慨深い」と MC を務めたゆきみさん。普通の子な
ら花見に…と、さりげなくお花見の話を振ってきます。FC イベントで企画されています
が、今年はまだ咲いていない様子で「メンバーが華」と杏奈

ちゃん。拍手が起きて「やった～」と喜んでいました。他に

もたくさんの FC イベントがあると入会を誘います。スポーツ
大会では玉入れが良いと杏奈ちゃん。会長も足が速いと聞い

て、その勇姿を見たいと愛沙ちゃん。でも「走りたくない…」

と MC担当を希望する美香ちゃんでした(^^;)。

4月 4日は 5組中 3番目に登場。杏奈ちゃんの挨拶の後、愛沙ちゃんが『おまじない』
を披露。今回もメンバー紹介は杏奈ちゃんの点呼で行われます。今回は 5 月 1 日に発売
される『THE PROTESTER』の中からということで、『PROTESTER』『SAVE THE CHILDREN』
『は～い』を披露します。最後の曲では愛沙ちゃんマイクを落としてしまうハプニング

もありましたがなんとか乗り切りました。♪は～い、はいはい♪と歌いながら出てくる

掟ポルシェさん(^^)。自虐的な質問をして自ら「は～い」と答えてメンバーの苦笑を誘
います。「いくらでもアレンジが利くので流行るかも」とのことで、「流行らせてくださ

い」と杏奈ちゃん。新曲の『LOVE&PEACE』に出てくる歌詞で、「3.11 以降、自分が日
本人であることを意識したという瞬間は？」をテーマに話します。事故が起きて歌を歌

うことによって、意識し始めたと優花ちゃん。TV の影響力が
すごいと愛沙ちゃん。「物がなくなる」とアナウンスされると

一斉にスーパーやコンビニから物がなくなってビックリしたそ

うだ。ドイツの方から取材を受けたときの話で、「ニュースを

見ても本当にそうなのかと考える」という話を聞いたと杏奈ち

ゃん。そういう考えもあるのかと、逆に勉強になったそうだ。

4 月 11 日は 6 組中 3 番目に登場します。今回のメンバーは美香・杏奈・花梨・優花・
愛沙・朱里の 6 名。まずは『LOVE&PEACE』を披露します。杏奈ちゃんの点呼に続いて
『It's Only Love』、『時代はサーカスの象にのって』、『地球に愛を』を披露しました。
「アイドルポップで初めて“天皇陛下”というフレーズを聴いた」と吉田豪さん。

いろんな意見もあると思うけれど、それぞれで感じてもらえれば…と杏奈ちゃん。愛を

持って歌っているそうだ。他には優花ちゃんの歌が良いと褒められて、夢に近づいたと

優花ちゃん。でもその夢は秘密だそうだ(^^;)。「歌える場所が
あればどこへでも」のキャッチフレーズに、「気軽に呼んじゃ

いますよ」と突っ込む豪さん。少し考え込むも「良いですよ～」

と答える杏奈ちゃんでした(^^;)。この日の杏奈ちゃんは MC も
務めます。出演したグループがいろいろ違ってビックリしたそ

うだ。 朱里・愛沙・優花
美香・杏奈・かりん

優花・朱里
花梨・杏奈・愛沙

朱里・優花・花梨（美香）
杏奈・愛沙
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今月の特集
～芸能生活 5 周年記念アンケート～

2007 年 4 月 22 日に初台 The DOORS
にて行われた「IDOL RUSH LIVE Vol.5」
で SKi デビューした香取優花ちゃん。
今年で 5 周年を迎えたのを記念して
アンケートに答えてもらいました。

☆芸能生活５周年を迎えて現在の心境

はどうですか？

制服向上委員会としての活動は５年

目ですね。高校２年生になり、環境や

自分のポジションがすごく変わって

来たのでまわりを見て行動しなきゃ！

と思っています。

☆世界史が得意なようですが、海外で

生活してみたいと思いますか？思う場

合どこへ行きたいですか？

生活したいとは思いません！英語が

話せないので（汗） でもヨーロッパ

が大好きなので１度行ってみたいです

ね～！

☆ディズニーランドは、ランド派？

それともシー派？ 好きな乗り物は？

う～ん．．．ディズニーシーには事情

により半日しか居た事がないのでどち

らか判別しにくいですね．．．。キャラク

ターではダッフィーやシェリーメイが

好きなのでシーという事にしておきま

す！笑

☆あなたにとって「制服向上委員会」

とはなんですか？

成長する場所！ 身長とか（笑）、

心とか、パフォーマンス力･･･？とか！

小学６年生から少しは成長してますよ

ね？！

☆この 5 年間で成長したと思うところ
はどこですか？

身長！笑 10 ㎝以上成長しました－！
その他はまだまだですね(ノД`)
☆１番好きなユニットは何ですか？

またこれから入るとしたら、どの

ユニットに入りたいですか？

それはもちろん寿隊ですよ！ 私は

下手だけど踊る事が好きだしコミカル

な曲も大好きだしかっこいい曲も好き

だし．．．なので寿隊に入って活躍した

いです！

☆これまで SKi の活動をしてきて１番
楽しかったこと。逆に１番辛かった

ことは何ですか？

１番というのは決められないです

ね．．．

楽→毎回ライブをしている時

辛→後輩に負けたな ....て思った時！
（「くやしい」ですね）

☆５周年を迎えて最後にファンの方に

メッセージをお願いします。

小学６年生のときから応援して下さ

った方も最近応援し始めて下さった方

も！性格はまだ未熟な私ですがちゃん

と成長できる様がんばるのでこれから

も応援よろしくお願いします。
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香取優花ちゃんは、 2007 年４月に「 IDOL
RUSH LIVE Vol.5」でユニットの高品位美少女
倶楽部のメンバーとしてデビューしました。

当時、11 歳(小６)で幼さがありました。その頃
の高品位美少女倶楽部は太ってはいけないそう

で、太ると制服が着れなくなるかららしい。

高品位美少女倶楽部は、優花ちゃん初期の活動

においてこのユニットなしでは語れないです。

優花ちゃんの初めての FC イベントは、「マリー
ズ・ショー・ガール撮影会」でした。その頃の

趣味は、ダンス・歌・ピアノ。唐揚げ・うどん

が好きでトマトが嫌いで、夢は有名になりたい

と答えてました。2007年 7月「IDOL RUSH LIVE
Vol.15 昼」に真冬グループの一員として出演。
優花ちゃんは、 高品位美少女倶楽部と真冬

グループに入れて良かったけど、反面レッスン

が遅くまであって大変だったと語っていまし

た。優花ちゃんは、この頃から頑張り屋さんで

した。2007年 10月の「SKiのファン感謝デー」
で花梨ちゃんと司会をします。２人で「ゆうか

りん」というコンビ名を付けました。後の Black
Angel.につながっていくのかな。2008 年 5 月の
「みんなで祝おう！こどもの日公演」で園児服

姿を披露します。園児服が似合っていて可愛

かったです。2009 年 1 月の FC イベントの自慢
大会で、レッスン前の柔軟をしていて開脚で床

に着くようになったとのこと。優花ちゃんの体

は柔らかいんですね。すごい。優花ちゃんは、

この頃も好きな科目は歴史が得意で、よく満点

を取っていたそうだ。今も世界史が得意で、

テストでは良く高得点を取るそうです。優花

ちゃんの得意科目なんですね。2009 年 7 月に
誕生したのが花梨ちゃんとのユニット Black
Angel.でした。このユニットは、優花ちゃんに
は、なくてはならないユニットで優花ちゃんの

代名詞といえます。彼女もこのユニットを結成

したことは嬉しいそうで Black Angel.のライブ
がしたいそうです。Black Angel.は、このあと
angeL ♡と対決していくのである。そして、 angeL
♡と並ぶユニットに成長していくのである。

2010 年 1 月の公演は、メンバーが４人で最小
人数でした。この頃はソロでの歌が多く彼女に

は良い経験になります。同年６月に優花ちゃん

がよく歌うソロ曲『パリの恋人』を 歌ってい

ました。2011 年 2 月にカウントダウン 100 ライ
ブで優花ちゃんにぴったしの曲に巡り会いま

す。それが『恋・青春・少女』です。この曲は、

可愛い曲で彼女に一番合うボーカル曲になった

のではないでしょうか。今年のカウントダウン

100では６位入りました。人気が高い曲ですね。
2011 年 5 月にアイドル・フェスティバル in
ヒビヤで SKi の一員として野音のステージに
立ちます。3000 人入る会場でのステージは初め
てで良い経験になったはずです。同年７月には

愛沙ちゃんと彼女はジョイントライブを行いま

す。彼女の魅力を見せたライブでした。彼女に

とってソロライブにつながる大きな一歩となっ

たライブでした。そして同年 10 月にシングル
『クルクルハンカチーフ』のカップリング曲で

愛沙ちゃんと『涙のエチュード』を歌います。

ツインボーカルでライブでもよく歌われます。

彼女をさらに飛躍させた曲です。

優花ちゃんは、2010 年から今年の活躍は目覚
ましくライブやイベントでソロコーナーをやる

ようになるのである。彼女はファンの間でも人

気があり、今後彼女の活躍が楽しみであります。

優花ちゃんの５周年を心からお祝いいたしま

す。

優花ちゃんの５周年をお祝いして （伊勢）
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制服向上委員会っていうフィールドにおける

一番の特異性であり醍醐味は、メンバーのコと

彼女の成長過程を永きに亘り共有できること。

橋本美香の 17 年は別格にしても、星川りりか
９年、片平妃奈子８年…。アイドルっていう

文脈では通常ありえない長さのスパンで、その

コが成長してゆく様を見守り続けることができ

る。それも、小学校高学年～中学あたりのコを

５年とかの期間に亘って見続ければ、劇的な

変化は一目瞭然。もはやまるで親目線だ。

で、香取優花。

彼女が SKi に入ったのは、小学校６年生。
僕らが昔からいるメンバーに対し半分ふざけて

よく言う“まだこんなちっちゃかった時”って

のが、ふざけてじゃなくリアルだった年頃だ。

しかも、記憶の中にある当時の彼女は本当に

ちっちゃくて見るからに小学生然としていた。

当時の SKiはグループとして“卒業”して半年。
「高品位美少女倶楽部」っていうユニットで

デビューした彼女は、“旧・制服向上委員会”

を知らない最初の世代。ニューウェーブ世代っ

て言えば聞こえはいいが、要は SKi ファミリー
っていうユニットの集合体として命脈を細々と

つないでいたいわば制服向上委員会史上で一番

の不遇の時代を支えてきた世代、例えるならば、

90 年代前半でバブルが脆くも弾け飛んだあと
空前の平成大不況下で社会人生活をスタートし

た、僕らポストバブル世代のようなもんだ。

「制服の日」から「IDOL RUSH」への移行っ
ていう形での定期公演の中断。SKi っていう
グループの先行きが見えない中で前後して入っ

た同期メンバーが次から次へと辞めていく中、

それでも彼女は（表現は悪いが）しぶとく生き

残る。いや、ただ漠然と“生き永らえ残った”

だけではなく、その間に彼女は大人びて綺麗に

なり、何よりそのパフォーマンスは着々と成長

を続け力を蓄えていた。

そして、再始動。制服向上委員会を知る最後

の世代、小川杏奈・清水花梨と彼女、同じく

“ポスト制服向上委員会”の不遇な時代を一緒

に支えてきた後輩・京本百加の４人に、新しく

綺羅星の如き 16 期生の面子を加えた“新生・
制服向上委員会”。その中核を担うに相応しい

パフォーマンスは、飛び道具としての面もあっ

た Black Angel.だけに納まることなく、『パリの
恋人』では聴かせる曲を淡々と歌い上げ、『恋

・青春・少女』のポップでちょっぴり不条理な

世界観をさらりとこなす。ビジュアル面でも、

宮野愛沙との二枚看板として制服向上委員会を

背負って立つ存在となった彼女は、気付けば身

長も 160cm を遥かに超えて、今やすっかり
“スーパー美少女”だ。

こんな、香取優花っていうコの成長の“シン

デレラストーリー”を最初から今まで、そして

これからも見届けられ共有できるっていう、

アイドルファン冥利に尽きる悦び。こんな愉悦

こそが、僕らが制服向上委員会っていうフィー

ルドに 20 年もの永きに渡って通い続ける、
最大の原動力。そして、僕らの期待以上に鮮や

かに“シンデレラストーリー”の階段を昇り続

ける、香取優花。

制服向上委員会５周年、おめでとう。そして、

これからも彼女の物語に、幸あらんことを。

「シンデレラストーリー」 （PPP）
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5 周年おめでとうございます。小学校 6 年
生から 5 年間も芸能活動を続けてきたことは
勲章に値するすばらしいことだと思います。

先日、古参の方にデビュー当時の写真を見せ

ていただきました。小学校 6 年生の姿は活発で
やんちゃな子供の印象。それが年月を重ねる

都度、可愛さと魅力を増し、いまやすっかり

人気者に。しかし、この人気の秘密は可愛さだ

けではないようです。そこで優花さんの人気の

秘密を分析してみました。

◆気配り。いろんな面で気配りの女性を感じま

す。握手会や物販では人に切れ目ができると、

周りのファンに話しかけている姿をよく見かけ

ます。ステージでは隣のメンバーの衣装をさり

げなく直してあげたり。

◆会話力。先日の握手会で「話すことがないん

だけど・・・」と言っているファンの方がいま

した。見ていたら、優花さんは切れ目なく

次々と質問したり自分の話をしたり。会話力は

ファンの心をつかみます。

◆アイコンタクト。ステージで、そして物販で、

ファンへさりげなくアイコンタクトを送ってい

ます。目線が合うのはうれしいものです。出席

確認を兼ねているのかもしれませんが（笑）。

◆努力。最初の握手会で「名前を教えて下さい」

と聞かれました。次の握手会で名前を呼ばれま

した。名前を覚える努力は人の心をとらえます。

そして一度で覚える記憶力。新規に優しいと

いううわさも聞きますが（笑）。

◆天真爛漫（てんしんらんまん）。脱･原発イベ

ントで魚の模型を持って遊んでいたり、歌を

くちずさんでいたり、軽い振りで踊っていたり。

いつも楽しそうにしているのを見ると、こちら

もハッピーな気持ちになります。

◆無事之名馬（ぶじこれめいば）。「怪我なく

無事に走り続ける馬こそが名馬である」の格言

がありますが、いつ行っても会えるアイドルは

重要です。優花さんは欠席が少ないので、

「行ったらいなかった」ということがあまり

ありません。ファンを心移りさせない意味でも

重要です。

◆余談。私もこの２月末で SKi １周年を迎えま
した。きっかけはハッピーサースデー。無料で

十数曲の公演を見られる公開リハーサルは新規

にとって貴重です。ゆったり座って見られる

初台の劇場。気さくなスタッフの面々。そして

色々と親切にしてくれる古参の方々。とても居

心地がいいので、私も 5 周年、そして 20 周年
をめざしてがんばりたいと思います。（了）

5周年を迎えた優花さんの人気の秘密 （ysk）
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香取優花ちゃんが、この４月で芸能生活５周

年を迎えるということで、本当におめでとうご

ざいます！ 今年の９月には制服向上委員会が

生誕 20 年祭を迎えますが、長く続くこのグル
ープで、５周年を迎えたメンバーはわずか７人

だけということを考えても５年という長い年月

SKi の活動を続けていくことは、とても大変な
ことだったと思います。優花ちゃんが入ってき

た５年前の 2007 年といえば、制服向上委員会
がグループを卒業した翌年で、ユニット活動を

始めた時期でもあり、たくさんの新メンバーが

一時的に入ってきた頃でした。とは言っても、

その当時 SKi から離れていたこともあって、
ライブやイベントもほとんど行っていなかった

から、優花ちゃんが入った頃をよく知らないと

いうのが正直なところです。そんな状況の中で、

ボクが初めて優花ちゃんと出会ったのは、2007
年夏のツアーでした。テキヤのツーショット

ポラタイムの時に一部ファンさんでやっている

「くじポラ」で引き当てたのが「ゆうか」で、

最初「誰？」と思って撮ったのが優花ちゃんで

した(^^;) この当時は小学生だったし、すごく

小さな女の子でした。これが優花ちゃんと初め

て出会った瞬間だったと思います(^^;) きっと

本人は覚えていないと思いますが…。このツア

ーの前に参加したイベントが４月の「花見」と

いうこともあって、それ以後の３か月の間に入

った新人さんだったから知らなかったんですよ

ね。そのツアー後はさらに SKi から離れていた
こともあり、大きなイベントごとにはたまに

参加はしたけど、2008 年の夏、京本百加ちゃん
と出会うまでは、あまりライブやイベントに

参加していないので、優花ちゃんがどうだった

のかさらに分かりません(>_<) その後は、

先に書いたように百加ちゃんと出会ってから、

せっかく離れていた SKi の現場にいつの間にか
復帰していました(^^;) おかげでイベントや

ライブに参加することが増えてしまい、いつの

間にか優花ちゃんに百加ファンとして知られる

ことになったのもこの頃かなぁと。2009 年には
百加ちゃんと小川杏奈ちゃんの二人が angeL ♡

というユニットを組み、対抗して優花ちゃんと

清水花梨ちゃんの二人が Black Angel.というユ
ニットを組み、優花ちゃんはあまり目立たない

子ではあったけど、メンバーが少ない中でこの

時期の SKi を盛り上げてくれたと思います。
2010 年になり、新メンバーがたくさん入ったこ
とで９月には制服向上委員会が無事再始動しま

したが、あまり目立たない優花ちゃんが新人さ

んの影にさらに隠れてしまった感があったので

正直心配しました。それでも地道に頑張ってく

れて再始動した SKi を影ながら支えてくれたと
思います。2011 年になり、２月公演で新曲
『恋･青春･少女』のボーカルをもらってからは、

少しずつだけど優花ちゃんの出番が増えてきた

かなと思います。一方で、再結成時に入った

16 期生の子たちが次々と辞めていき、８月には
百加ちゃんが卒業したことで今後の制服向上委

員会がどうなっていくのか危ぶまれましたが、

この頃から優花ちゃんの歌の出番がさらに増え

始めたと思います。ソロだけでなくグループ曲

のボーカルも取るようになり、歌がレベルアッ

プしていき、相当な努力をしたと思うし、百加

ちゃん卒業後の制服向上委員会を他のメンバー

と共に支えてくれたと思います。その後

2012 年になってからもメンバーの退会があり、
さらに人数が減ってしまった制服向上委員会で

すが、最近では A.I.S.A で MC を担当したり
ソロでの出演もあったり、すっかり主力メンバ

ーの一人として優花ちゃんの活躍の場が増えて

きましたね。今後さらに活躍をしてくれるもの

と期待しています。個人的に優花ちゃんの歌声

(特に高音が)って、けっこう好きだし、５月

発売のアルバムでもボーカル曲があるので、

今から発売をとても楽しみにしています。主力

メンバーがリーダーの杏奈ちゃんはじめ、仲良

しの花梨ちゃん、そして同年代の宮野愛沙ちゃ

んということで、ある意味再始動前の頃と同じ

ような状況になってしまいましたが、愛沙ちゃ

んとは良きライバルみたいだし、二人が切磋琢

磨することで、制服向上委員会を盛り上げると

共に、生誕 20 年祭に向けて頑張ってほしいと
思います。そしてこれからも末永く制服向上

委員会のメンバーとして活動してくれることを

遠くから願っています。

芸能生活５周年を迎えた優花ちゃんへ (たけし～)
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